

La UCR cuestionó los dichos de Evo Morales y pediría que se quite su condición de refugiado

Evo Morales, expresidente de Bolivia, realizó polémicas declaraciones en las que pedía crear en su país milicias urbanas armadas, similares a las que existen en Venezuela. Días después de estas afirmaciones, la Unión Cívica Radical –que preside el mendocino Alfredo Cornejo– emitió un comunicado donde analiza retirarle a Morales su status de refugiado.

La diputada provincial de Buenos Aires, María Alejandra Lordén, dijo a FM Vos (94.5) que este documento fue firmado por ella, quien es vicepresidenta primera del partido, y por el exgobernador de Mendoza.

“Expresamos la clara molestia de los dichos de un dirigente como Evo Morales, que está refugiado en Argentina, esto fomenta la violencia y creemos que no ayuda al orden democrático que debe tener un país como Bolivia. Tanto Alberto como el canciller le han pedido que no haga declaraciones, pero en los últimos días lo hizo y con sus palabras hasta se fomenta una guerra civil”, señaló la legisladora bonaerense.

Lordén aclaró que esto es un “llamado de atención para que Morales no haga más ese tipo de declaraciones” y que por otro lado “se pidió que se convoque al canciller Solá al Congreso para que dé explicaciones del tema”.

“Acá no estamos hablando de devolver a Evo a Bolivia y que su vida corra peligro, es más, desde la UCR entendimos que lo que pasó en ese país fue un golpe de Estado, lo cual no quiere decir que el propio dirigente tuvo parte de responsabilidad”, añadió la diputada.